

**PENGARUH *SELF ASSESMENT SYSTEM*, PENGUSAHA
KENA PAJAK DAN PENAGIHAN PAJAK TERHADAP
PENERIMAAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI**

AMANDA YOSEPHA

8335132416



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

***THE INFLUENCE OF SELF ASSESMENT SYSTEM, TAXABLE
ENTREPRENEUR, AND TAX COLLECTION ON VALUE TAX
ADDED***

AMANDA YOSEPHA

8335132416



***Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment in
Faculty of Economy Universitas Negeri Jakarta***

***STUDY PROGRAM S1 ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMY
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018***

ABSTRAK

AMANDA. Pengaruh *Self Assesment System*, Pengusaha Kena Pajak, dan Penagihan Pajak terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai.

Penerimaan Pajak merupakan salah satu peningkatan yang diraih oleh Kantor Pelayanan Pajak, termasuk Kantor Pelayanan pajak Pratama Kelapa Gading. Penerimaan pajak di Indonesia terkait dengan sistem *Self Assesment*. *Self Assesment System* menyebabkan timbulnya tunggakan pajak. Untuk mengatasi masalah tersebut maka dilaksanakan pengecekan pengusaha kena pajak dan penagihan pajak yang merupakan salah satu tindakan agar wajib pajak melunasi hutang pajaknya. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari KPP Pratama Kelapa Gading. Analisis yang digunakan dalam penelitian adalah regresi linear berganda dengan penerimaan pajak pertambahan nilai sebagai variabel dependennya dan variabel independennya *self assesment system*, pengusaha kena pajak, dan penagihan pajak. Berdasarkan hasil analisis diketahui bahwa *self assesment system*, pengusaha kena pajak, dan penagihan pajak berpengaruh terhadap penerimaan pajak pertambahan nilai.

Kata kunci: *Self Assesment System*, Pengusaha Kena Pajak, Penagihan Pajak, Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai.

ABSTRACT

AMANDA. *The Influence of Self Assessment System, Taxable Entrepreneur, and Tax Collection on Value Added Tax.*

Tax Receipts is one of the improvements achieved by the Tax Office, including the Primary Tax Office Kelapa Gading. Tax revenue in Indonesia is related to Self Assessment system. Self Assessment System causes tax arrears. To overcome these problems then dilaksanakan checks taxable entrepreneurs and tax collection is one of the measures for taxpayers to pay off taxes payable. This study uses secondary data obtained from KPP Pratama Kelapa Gading. The analysis used in this research is multiple linear regression with acceptance of value added tax as dependent variable and independent variable self assessment system, taxable entrepreneur, and tax collection. Based on the results of the analysis is known that the self assessment system, taxable entrepreneurs, and tax collection affect the acceptance of value added tax.

Keyword: Self Assessment System, Taxable Entrepreneur, Tax Collection, Value Added Tax

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

<u>Nama</u>	<u>Jabatan</u>	<u>Tanda Tangan</u>	<u>Tanggal</u>
<u>Dr. IGKA Ulupui, S.E, M.Si, Ak, C.A</u> NIP. 19661213 199303 2 003	Ketua Penguji		8/18 /2
<u>Nuramalia Hasanah, S.E, M.Ak</u> NIP. 19770617 200812 2 001	Sekretaris		12/18 /2
<u>Yunika Murdayanti, S.E, M.Si, M.Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Penguji Ahli		9/18 /2
<u>Santi Susanti, S.Pd, M.Ak</u> NIP. 19770113 200501 2 002	Pembimbing I		12/18 /2
<u>Tresno Eka Jaya, S.E, M.Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing II		12/18 /2

Tanggal Lulus: 31 Januari 2018

LEMBAR PERSEMBAHAN

Kupersembahkan skripsi ini kepada:

- 1. Kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan Berkatnya setiap hari.*
- 2. Papa dan Mama tercinta untuk kasih dan doa yang tiada akhir.*
- 3. Tante, Opung, dan Adik yang telah mendukung dan menghibur disetiap saat.*
- 4. Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dan motivasi kepada peneliti.*
- 5. Halimah, Asri, Anggit, Nydia, Diandra, Almira, Anggia, Idha, Sendy, dan Whina yang selalu menemani dari awal hingga akhir masa perkuliahan, memberikan dorongan, bantuan dan hiburan baik dalam suka maupun duka.*

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah di publikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 23 Januari 2018

Yang Membuat Pernyataan



Amanda Yosepha

NIM. 8335132416

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan Karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh *Self Assessment System*, Pengusaha Kena Pajak, dan Penagihan Pajak terhadap Penerimaan Pajak Pertambahan Nilai. Penelitian ini dilaksanakan untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar pada program studi Akuntansi Universitas Negeri Jakarta. Berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Atas bimbingan dan dukungan yang diberikan, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dedi Purwana, S.E, M.Bus, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
2. Ibu Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E, M.Si, Ak, CA, selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Universitas Negeri Jakarta
3. Ibu Santi Susanti, S.Pd, M.Ak dan bapak Tresno Eka Jaya, S.E, M.Ak selaku pembimbing I dan pembimbing II yang selalu memberikan bimbingan dan nasehat serta waktu selama melakukan penulisan skripsi ini.
4. Seluruh Dosen Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu selama penulis duduk dibangku perkuliahan.

5. Kedua Orang Tua, Toman Afdenan dan Golda Maria serta Adik Alfonso yang selalu mendukung dan memberikan semangat kepada penulis dalam melakukan penulisan skripsi ini.
6. Tante, Opung dan seluruh keluarga yang telah mendukung penulis dalam penyelesaian Skripsi.
7. Teman-teman yang tergabung dalam 2020 (Anggia, Idha, Diandra, Nydia, Almira), Pejuang Skripsi (Iim, Aci, Anggit, Whina, Sendy, Josephine), More Than AM (Aning, Ika, Bonar, Tina, Santos, Biel), teman-teman remaja-naposo, dan teman-teman S1 Akuntansi 2013 serta Ka Yanti, Bang Tumpal dan Bang Coki yang telah memberikan bantuan, semangat, doa, dan dukungan dalam penulisan skripsi ini.

Banyak kekurangan yang dihadapi penulis dalam penulisan ini, karena itu penulis mengharapkan agar pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak lain. Atas perhatiannya, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2018

Peneliti